

Jelang Pilkada, Kapolres Sumbawa Pimpin Apel Kaposkamling Dan Satpam Di Dusun Pamulung

Syafruddin Adi - SUMBAWA.INDONESIA1SATU.ID

Nov 19, 2024 - 19:45



Sumbawa NTB - Kapolres Sumbawa, AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi, SH, S.IK, M.AP., memimpin apel bersama Kaposkamling dan satuan pengamanan (Satpam) di Gedung Serba Guna Dusun Pamulung, Desa Karang Dima, Kecamatan Labuhan Badas, Selasa (19/11/24) pagi.

Apel yang dilaksanakan sekitar pukul 09.00 Wita tersebut juga dihadiri oleh Wakapolres Sumbawa Kopol Ricky Yuhanda SE, S.IK, MM., Pju Polres , Kapolsek Sumbawa dan Labuhan Badas, Danramil 1607-01/Kota Sumbawa Kapten Arm Iwan Arsyadharjo, Direktur PT Ram Sejahtera (penyedia Jasa Security dan Cleaning Servis) Para Kepala Desa, Security, Linmas se-Kec. Labuhan Badas, Staf Desa Karang Dima maupun RT dan warga Dusun Pamulung.

Dalam amanatnya, AKBP Junaedi menyampaikan bahwa apel ini dilaksanakan dalam rangka memelihara dan menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang kondusif menjelang Pilkada Serentak 2024.

Kapolres Sumbawa dalam sambutannya juga menekankan pentingnya sinergitas antar aparat pemerintah dan masyarakat dalam menjaga keamanan di wilayah Kabupaten Sumbawa.

"Apel ini merupakan langkah bersama untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif, terlebih menjelang Pilkada 2024. Kita semua, terutama Kaposkamling dan satuan pengamanan, diingatkan untuk meningkatkan kewaspadaan serta pengamanan lingkungan yang terorganisir dengan baik," ujar Kapolres.

Sambungannya, Kegiatan apel ini juga bertujuan untuk menggiatkan kembali peran Kaposkamling dan Satpam dalam menjaga ketertiban di lingkungan masing-masing.

Para petugas diminta untuk lebih proaktif dalam mendeteksi dini dan mencegah gangguan keamanan serta potensi kejahatan di wilayah mereka.

"Kami berharap semua pihak, termasuk Bhabinkamtibmas, Babinsa, Kepala Desa, dan Ketua BPD, dapat bekerja sama untuk menjaga ketertiban dan kelancaran pelaksanaan Pilkada di Kabupaten Sumbawa," tambah Kapolres.

Kapolres juga mengingatkan agar para personel siap siaga dalam mencegah segala bentuk gangguan Kamtibmas yang dapat mengganggu jalannya Pemilu. Kerjasama antar semua pihak, menurutnya, sangat krusial agar Pilkada dapat berlangsung aman, lancar, dan sukses.

"Dengan sinergitas empat pilar desa, saya yakin Pilkada 2024 di Kabupaten Sumbawa dapat terlaksana dengan baik, tanpa gangguan yang berarti," tutup AKBP Junaedi. (Adb)